

Isi Talkshow di RRI Mataram, Polresta Mataram Paparkan Kesiapan Pengamanan Pemilu

Syafruddin Adi - NTB.FORKOPIMDA.COM

Jan 24, 2024 - 17:13



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Ariefaldi Warganegara SH SIK MM., bersama KabagOps Polresta Mataram menyampaikan kesiapan pengamanan Pemilu 2024 dalam acara Talk show yang diselenggarakan di Kantor RRI Mataram, Rabu (24/01/2024).

Acara ini dihadiri pula oleh Kasat intelkam Polresta Mataram, Kepala RRI Mataram, Kordinator Siaran RRI Mataram, Koordinator Pemberitaan RRI

Mataram serta Presenter Talkshow dari RRI Mataram.

Pada acara tersebut Kapolresta Mataram menyampaikan perkenalan diri sebagai Kapolresta Mataram serta menyampaikan beberapa laporan secara umum terkait Harkamtibmas Kota Mataram hingga saat ini. Sementara terkait kesiapan pengamanan pada seluruh rangkaian Pemilu 2024 dipaparkan oleh KabagOps Polresta Mataram.

Dalam Paparannya, KabagOps Polresta Mataram Kopol I Gede Sumandra Karthiawan SH., mengatakan bahwa kesiapan pengamanan Pemilu 2024 yang akan dilakukan Polresta Mataram sudah rampung 100 persen.

Ia juga menjelaskan bahwa saat ini logistik Pemilu sudah berada di Gudang Logistik KPU yang dijaga ketat oleh personel Polresta Mataram. Selain itu pengamanan pada kantor penyelenggara dan Pengawas Pemilu sudah lama dilakukan dengan menempatkan personel Polresta Mataram untuk penjagaan secara bergantian. Begitu pula setiap pergeseran logistik pemilu dari suatu tempat ke tempat lain juga dikawal ketat oleh personel Polresta Mataram.

Sementara jumlah Personel yang akan bertugas pada Pengamanan di seluruh TPS di wilayah kota Mataram tercatat jumlah 410 personel, personel BKO Dit. Samapta Polda NTB sebanyak 30 orang, serta BKO Sat Brimob berjumlah 90 personel.

“Kami berharap khususnya kepada kelompok, elemen masyarakat serta Masyarakat Kota Mataram agar turut serta membantu dengan mendukung pihak kepolisian dalam rangka mewujudkan Pemilu 2024 bisa berjalan damai tanpa gangguan apapun,”pungkasnya (Adb)